

El gobierno obtuvo el premio al mejor stand en la Expo Patagonia Minera en San Julián

(Año 4/ Santa Cruz/18-11-2019/ ISSN 2422-7226)

Con gran afluencia de público, se inauguró el pasado 7 de noviembre la IX Edición de la Expo Patagonia Minera en Argensud Cultural de Puerto San Julián, considerada una de las convenciones de mayor relevancia del país.

En un salón de eventos donde participaron stands de empresas de servicios y proveedores mineros, como así también de Newmont – Goldcorp, Cerro Vanguardia, Triton Argentina, CAPROMISA, AMUTMIN, entre otros y más de 100 expositores, el Gobierno de la Provincia de Santa Cruz, a través de su empresa estatal Fomicruz S.E., fue premiado como mejor stand de la Expo.

Allí, también estuvieron exhibidas las artesanías de las escuelas municipales de cerámica y talleres de 28 de Noviembre, Río Gallegos, Los Antiguos, Río Turbio, Fitz Roy, Jaramillo, Prepap y Cemepa de Caleta Olivia, con las cuales tenemos convenio para proveerles la arcilla con la cual trabajan desde la Planta de Arcilla ubicada también en Puerto San Julián.

Autoridades destacaron el compromiso por parte de lxs trabajadorxs del organismo en la obtención de este reconocimiento, así como también el de la Gobernadora Alicia Kirchner y el gabinete que respaldan incansablemente un pilar fundamental como es el fomento minero en la provincia de Santa Cruz.

noticias.santacruz.gob.ar